

Lyon le 23 mars 2016

Chers élèves de l'ECGBV,

Nous avons été très heureux de recevoir vos lettres qui nous permettent de mieux vous connaître et nous sommes très touchés par votre désir d'apprendre et de réussir.

Notre projet est de continuer à aider votre école jusqu'à la fin de l'année scolaire. La suite de notre action sera discutée avec l'APV au cours des prochains mois.

Nous avons bien noté vos demandes concernant l'eau potable et les équipements informatiques : nous ne pouvons malheureusement pas les prendre en charge mais nous les proposerons à un autre programme d'aide qui, nous l'espérons, pourra y répondre favorablement.

Notre priorité reste le parrainage de votre école, pour que vous puissiez poursuivre votre scolarité dans les meilleures conditions. La création de la classe de Philo ne relève pas de notre compétence, mais nous souhaitons sincèrement qu'une solution soit trouvée, à la satisfaction de tous.

En vous souhaitant bon courage dans vos études, nous vous assurons de tout notre soutien et de notre affectueuse amitié.

L'équipe du Parrainage